
2022.1１月 例会議事録 

 
●日 時  ２０２２．１１．２６（土） １7：３０～  市民活動センター 第二会議室 

●出席者 平澤 鈴井 手塚 杉浦 中村 各務 大橋 

 

＜議事内容＞  

 

１． 部会活動報告について 

前回の拡大事務局会議で決定したとおり、これまで例会の中で部会報告をしていた 

が、会議を円滑に進めるため部会活動の都度、事務局メンバー並びに部会長等にメ 

ールで情報共有する。会員の皆さまにはホームページ上に掲載する。 

 

２．とちぎボランティアネットワーク（V-net）へのラジオ音源の提供について（平澤） 

     ➡別添資料により説明があり、以下の事項を決定し了承となった。  

⑴ 音源の受け渡し担当者は杉浦さんとする。   

       ・「この時点で受け渡しを実施してよいか」（杉浦）という問いに対し、現状として

出演者の了解がとれていないので V-net側の作業を考慮し事前準備だけのた

めに音源を提供することとする。放送は各項の条件が整ってからとする 

⑵ 出演者へ連絡に関し次のとおり決定 

⇒平澤さんから V-netに出演者の連絡先を伝える。 

⇒「連絡先を伝えることを出演者に了承を得る」ことについては・・・・ 

① 部外者には、それぞれのインタビューアーが実施する。 

⇒それぞれ了承を得た時点で平澤さんに電話番号を伝える。 

② 会員については、平澤さんから主旨を含めて連絡する。 

なお、本日の出席者（平澤、杉浦、中村、各務、大橋）は了承とした。 

  ⑶『イントロジングル部「♪～しもつけ自然のアルバム」は変更しない』とあるが同じ内

容で V-netが吹き替えすることもダメということか（杉浦） 

⇒文字通りこのまま使うということである。 

 

３． 親子自然観察会～星空観察会～（１２／１７）について 

⑴ 既に参加者への案内が発送されているが次の点が懸念されるので公民館に再度 

対応することとした。 

・服装について、極寒が想定されるので雪山等での防寒対策が必要なことの再周知 

・詳細な現地案内地図を送付する必要がある。夜なので特に分かりにくい。 

・当日の誘導係についても検討が必要であり公民館側でも考えていただく。 

・当日の欠席や遅れの連絡体制を確認していただく。 

 

⑵ プロジェクタースクリーンの購入について。 

・星空観察時の天候によってはプロジェクターを使っての説明が有効と考えるのでス 

クリーンの購入を検討したい。なお、このスクリーンは「地蔵山」や「理科教室」での利 

用も想定している。（手軽に持ち運べるものが必要） 

・提案を受け意見交換の結果、次の製品の購入を決定した。 

⇒自立型 ５０インチ 9,800円） Ｗ１１０７mm×H623mm 



  

４．「ぽ・ぽ・ら」の“とちぎ自然環境活動団体紹介マガジン”発行について 

・「ぽ・ぽ・ら」から原案について事前にメールでの意見等を反映し別紙のとおり修正

等を行うこととした。（平澤） 

・何点かの追加修正案を受けた項目は、平澤さんの判断とし、修正後「ぽ・ぽ・ら」に原

案と写真を送付する。 

 

５．地蔵山での「鳥の巣箱作りイベント」について 

 

⑴ 実施概要  

・日時 １２月１７日（土）１３：００～ 地蔵山（地蔵広場）                  

・巣箱作り １０個（人）程度 基本は持ち帰り 

⇒事前に板を切り出し参加者にはビス止め程度とする 

    ⇒止まり木は、地蔵山で各自探してもらう。 

・親睦会 

⇒お茶と有機栽培部会で収穫したサツマイモで焼き芋予定 

⇒親睦会（お茶、焼き芋）のみの参加も OK 

 

⑵ 経費概算 

① 巣箱材料費（野地板、ビス、蝶番、ドリルビット）  6,000円程度 

② 巣箱設計図提供と当日指導の講師謝礼 5,000円 

③ お茶及びサツマイモ 3,000円 

 

➡費用項目について、提案があり以下のとおりで了承した。 

① については「地蔵山事業費」 

② ③は、巣箱制作参加費及び部会活動費で調整する。 

※参加費は会員５００円一般１０００円程度で別途検討する。 

 

６． 忘年会について 

コロナ感染症拡大（第８波）が続く中、残念ながら中止とする。 

 

７． 薬師寺地区街並み環境整備事業について 

「東の飛鳥プロジェクト」（文化財の保存と活用による地域づくり）の一環でスタートし

文化財群の一部である龍興寺の「道鏡塚古墳」「鑑真和上の碑」に加え「地蔵山」を

加えたいという近藤住職の考えがある。 

 今後の動きを見ながら会としての対応が必要になると思われる。先ずは情報まで。 

 

8.市民活動センターからの原稿依頼について 

・「市民活動センター通信」への掲載文に関し「会の活動紹介」に加えて「会員募集」

の内容も加えて良いのかという質問（杉浦）があり、問題ないとの回答（センタに確認） 

・以後の市民活動センターへの対応は中村さんに一任する。 

 

 以 上  大橋記 


